

▷ La izquierda peruana repudia a Videla Ola de protestas por el plagio de los argentinos

LIMA, 25 de junio (IPS y PL). — Una ola internacional de protesta se produjo hoy por el secuestro, hace días, de cinco exiliados argentinos por fuerzas combinadas de su país y este, por cuya vida se teme.

Aquí, el Partido Comunista, el Partido Socialista Revolucionario, la coalición Unidad Democrática Popular y el Frente Nacional de Trabajadores y Campesinos, entre otras organizaciones de izquierda, exigieron en una declaración conjunta el esclarecimiento del plagio y el castigo de los responsables. Asimismo, la izquierda peruana repudió la próxima visita del dictador argentino Jorge Rafael Videla, uno de los invitados a la toma de posesión del virtual presidente electo, Fernando Belaúnde Terry.

En Madrid y México, las delegaciones allí de la Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU) calificaron el secuestro como de "grave atropello a los principios que rigen a la comunidad internacional, fruto de la acción represiva y del terrorismo de Estado imperante en el Cono Sur americano". Un comunicado del CADHU asegura que dos de los argentinos secuestrados, María Inés Reverta y Federico Frías Alberga, fueron torturados hasta la muerte en Lima, según las informaciones periodísticas locales. aunque el gobierno peruano adujo que los había expulsado a Bolivia.

Las gestiones de la CADHU ante el jefe del gabinete del Ministerio boliviano de Relaciones Exteriores, señala el comunicado, permitieron establecer que hasta ahora el gobierno boliviano no ha sido comunicado del supuesto ingreso de los argentinos plagiados a su territorio, lo que hace presumir que los mismos fueron llevados clandestinamente a Argentina. Un hecho similar se produjo años atrás, cuando Carlos A. Maguid, un argentino exiliado en Perú, fue secuestrado en un operativo de las policías secretas argentina y peruana, y llevado a Buenos Aires, donde murió víctima de la tortura.

Por último, en México el ex diputado peronista Jaime Dri, Miguel Bonasso, del grupo Montoneros 17 de octubre, y Jorge Arias, dirigente de los exiliados, dieron una conferencia de prensa para denunciar el secuestro de los argentinos en Perú.

EL DIARIO

Breviario

(AFP y EFE)

CONDENAN EL VIAJE DE VIDELA AL PERU

LIMA, 25 de junio.— Los partidos de la izquierda peruana expresaron su rechazo a la visita que el presidente argentino, Jorge Rafael Videla, hará al Perú a fines de julio, con motivo de la toma del poder por el presidente peruano electo, Fernando Belaúnde. Dichas agrupaciones, responsabilizaron al régimen del general Videla

de un "largo historial de secuestros, desapariciones, torturas y asesinatos, que han sido motivo de condena por el mundo entero".

EL DIARIO

ARGENTINA: BANQUEROS DETENIDOS

BUENOS AIRES.—Un juez federal ordenó la prisión preventiva del presidente y directores del Banco Oddone, S. A., a raíz de irregularidades cometidas en la dirección de la institución. Recientemente el gobierno dispuso la liquidación del banco privado más importante del país, el "Banco de Intercambio regional (BIR), por su caótica situación, e intervino a los bancos Los Andes, Oddone e Internacional.